



## #De pieConUstedes

### Carta a la juventud canadiense en busca de justicia climática

Jóvenes canadienses:

Deseamos expresarles nuestro agradecimiento y nuestras felicitaciones por su valeroso liderazgo. Tanto en el plano local como internacional, ustedes nos impulsan, como a muchas otras personas, a reconocer la urgencia climática actual y a reaccionar frente a ella.

Nosotras escuchamos su mensaje y los apoyamos. Somos religiosas que, desde mucho tiempo atrás, venimos obrando en aras de la justicia social, la justicia climática y la paz. Representamos a numerosas comunidades de hermanas católicas y de personas asociadas, como también a miembros de su personal. Respetamos el carácter sagrado de la Tierra y de todas sus criaturas y, al igual que ustedes, defendemos su derecho a prosperar, sin que ningún ser vivo se quede de lado.

Valoramos cómo sus reivindicaciones esenciales dejan a la luz la necesidad, para Canadá y para la comunidad internacional, de redoblar sus esfuerzos para poder alcanzar, de aquí a 2030, los objetivos de desarrollo sostenible establecidos por las Naciones Unidas, y para trabajar en la reconciliación con los pueblos autóctonos.

Gracias por despertarnos a través de su pacífica perseverancia y de su acción, colectiva y creativa a la vez. Las acciones emprendidas en nuestras comunidades religiosas a fin de reducir las emisiones de carbono, proteger y respetar el agua y salvaguardar la biodiversidad, dan testimonio de nuestro deseo de comprometernos con ustedes en una relación justa con todos los seres humanos y con toda la naturaleza.

**#De pieConUstedes**, ¡muchas gracias les damos! y nos aventuramos a invitarlos a que establezcan contacto con comunidades religiosas en sus regiones para emprender acciones comunes e intergeneracionales.

Con toda nuestra solidaridad y gratitud,

**Las miembros de la Red Justicia, Paz e Integridad de la Creación (JPIC)  
Región Atlántico  
Conferencia Religiosa Canadiense**